

“Año del buen servicio al ciudadano”

**NOTA DE PRENSA N° 93 -2017-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP.**  
**Institución Educativa Tito Cusi Yupanqui logra su pase  
a la etapa nacional en concurso de Feria de las  
Ciencias**



*También participan en otro certamen de la empresa Samsung y requieren de tu apoyo para ganar*

Jóvenes estudiantes de San Ignacio nos representarán en una etapa nacional de la feria de las ciencias, sin embargo, este logro se ha convertido en una gran oportunidad, porque la empresa Samsung los ha seleccionado para participar en un concurso que están organizando.

Esta vez , a nivel de Cajamarca fueron los elegidos, el proyecto se denomina Aprende Fácil , y ahora para que puedan ganar, necesitan del apoyo desde el internet de todos los Sanignacinos y Cajamarquinos, debes de ingresar a la página [www.solucionesparaelfuturo.pe](http://www.solucionesparaelfuturo.pe) y votar, a mayor votos , tendrán grandes oportunidades de ganar, en Facebook lo encuentras como “Aprende Fácil”.

El equipo de trabajo estará a la expectativa de los resultados nacionales de la Feria de las Ciencias, esperan poder ser los ganadores en su categoría y traer el campeonato nacional para San Ignacio y su colegio.

Pero, el concurso de la empresa Samsung se ha convertido en una meta para ellos, de ganar su proyecto ganará renombre y las posibilidades de avanzar y con lo que vienen trabajando sería mucho mejor por las nuevas oportunidades que se obtendrían en sus estudios.

Ellos esperan tu apoyo, con solo ingresar a internet desde tu celular lo puedes hacer.

**EL DATO:** Hasta el momento San Ignacio ha clasificado a la etapa nacional en el concurso de narrativa, en ciclismo, en atletismo y ahora en la Feria de las Ciencias.

**RR.PP UGEL- SI**

.....  
....



*“Año del buen servicio al ciudadano”*

.....

....